



En su gira europea, el presidente Boric realiza visita a Suiza

Description

El presidente de Chile, Gabriel Boric, continúa hoy su gira con una visita a Suiza, tras participar en Bruselas en la cumbre entre la Unión Europea y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac).

Su primera actividad en el país helvético será en las instalaciones de la Organización Europea para la Investigación Nuclear (CERN), ubicadas en las cercanías de la ciudad de Ginebra.

Allí el gobernante chileno buscará la integración de su país como asociado a esa entidad, que maneja el laboratorio más grande del mundo de física de partículas.

Está previsto que Boric recorra una parte del Gran Colisionador de Hadrones, como se conoce a la enorme máquina que acelera y choca protones con el objetivo de estudiar los elementos más pequeños del universo.

La máquina, en forma de un anillo subterráneo de 27 kilómetros de largo instalada entre la frontera de Suiza y Francia, permitió a los investigadores encontrar rastros del famoso Bosón de Higgs, hasta entonces sólo descrito en teoría.

En el CERN participan 23 estados miembros, 10 asociados y cerca de 11 mil usuarios científicos de 110 nacionalidades.

A continuación el presidente chileno se reunirá con el director general de la Organización Mundial de la Salud, Tedros Adhanom Ghebreyesus, en la sede de esa entidad.

Asimismo, está prevista una entrevista con la directora de la Organización Mundial del Comercio, Ngozi Okonjo-Iweala, y más tarde viajará por tren a Francia donde será recibido oficialmente por su homólogo Emmanuel Macron.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Julio 2023